## Teoría de la Conspiración

ras la detención de El Mayo existen diversas teorías y conspiraciones, y una de ellas apunta a que la entrega de El Mayo se estaba preparando desde hace años.

En el juicio contra Joaquín El Chapo Guzmán, llevado a cabo en la Corte Federal del Distrito Este de Brooklyn, Nueva York, uno de los testimonios clave fue el de Vicente Zambada Niebla, conocido como El Vicentillo. Este testimonio reveló detalles impactantes sobre las operaciones del Cártel de Sinaloa y los sobornos extendidos a diversas instituciones en México.

De acuerdo con información publicada por el periodista J. Jesús Esquivel en la revista Proceso, las revelaciones de El Vicentillo arrojaron luz sobre los sobornos pagados regularmente por el Cártel de Sinaloa: "A la policía municipal, a la del estado, a varias amistades políticas, a militares, a la Policía Federal Preventiva y a la Procuraduría General de la República (PGR)," explicó Zambada Niebla, quien también confirmó que, en ocasiones, su padre también enviaba algunos regalos cuando los cargamentos de drogas salían bien.

Aseguró haber entregado información detallada sobre las ubicaciones de propiedades y escondites de su padre, pero al ser cuestionado por qué no había sido detenido a pesar de la información que había proporcionado a las autoridades éste contestó: "Si no lo han detenido no es culpa mía".

También dijo que la comunicación con su padre sólo la hacía a través de sus abogados. Luego señaló que en 2012 fue trasladado a una prisión en Chicago. Durante su tiempo en esa prisión fue llevado a una oficina para hablar por teléfono con *El Mayo*. Esta llamada supuestamente fue facilitada por agentes de la DEA.

Posteriormente comentó que El Chapo fue quien puso en contacto a El Mayo con la DEA con el objetivo de ayudarlo.

Estos datos, señala el periodista J. Jesús Esquivel, se vuelven reveladores cuando también se toma en cuenta que el 6 de junio la DEA informó que El Mayo estaba muy enfermo de diabetes. "De qué manera obtuvieron ese diagnóstico si se supone que ni siquiera sabían en qué madriguera se ocultaba?", cuestiona el periodista.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



Mientras el país se desangra en una escalada de violencia iniciada en el sexenio de Felipe Calderón, el exmandatario se relaja en sus vacaciones permanentes en España, acompañado por su esposa Margarita Zavala y la exalcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas. (Meme: Redes Sociales).